

Newsletter 14 équipe élite



18 décembre 2016

Manifestations

Entraînements

Stages

Compétitions

Scolarité

Formation

Presse

Rendez-vous



Des nouvelles régulières des skieurs de l'équipe élite du Ski club du Val de Morteau



« La suite des **courses FIS**, actuellement quatre départs en slalom pour ces quatre derniers jours, deux FIS Citadines aux Arcs les 10 et 11 Décembre et deux FIS élites les 12 et 13 Décembre à Val Cenis. Les progrès dans cette discipline que je n'affecte pas particulièrement se font sentir. De bonnes sensations malgré trois abandons sur les quatre courses. La suite pour moi : deux slalom FIS élite jeudi 15 et vendredi 16 Décembre puis un autre slalom qui est qualificatif pour le parallèle du Lady's Night Tour qui sera en direct sur Eurosport, les 32 meilleures françaises seront de la partie, on croise les doigts, ça peut le faire ! J'apprécie vraiment la nouvelle veste du club, il faisait très froid à Val Cenis ! » Théoxane

Retour d'une équipe dames pour La Clusaz

On attendait cette bonne nouvelle depuis un certain temps ! Nous retrouverons enfin des fondeuses Tricolores en coupe du monde à l'occasion de l'étape de La Clusaz prévue ce week-end...

Par [Mirko Hominal](#) le 12/12/2016

...

Voici la sélection

- Marion BUILLET (26 ans) Les Saisies (Savoie)
- Laura CHAMIOT METRAL (18 ans) Les Saisies (Savoie)
- Delphine CLAUDEL (20 ans) La Bressaude (Massif des Vosges)
- Flora DOLCI (17 ans) Association Sportive Edelweiss (Alpes Provence)
- Constance VULLIET (22 ans) Le Grand-Bornand (Mont-Blanc)
- Céline CHOPARD LALLIER (22 ans) Val de Morteau (Massif Jurassien)

Une équipe très jeune, à l'exception de Marion Buillet, qui va découvrir pour la première fois le très haut niveau.

Toutes ces fondeuses ont gagné leur place suite aux épreuves OPA Cup de Valldidentro.

SKI DE FOND > Coupe du monde

Céline Chopard-Lallier ira à La Clusaz



president@scvm.fr



Crédit Mutuel



Premier départ en Coupe du monde à La Clusaz pour Céline Chopard Lallier, une course aux cotés d'Heidi Weing et Marit Bjoergen : top classe. Une 56° place pour cette grande première au Scvm, bravo Céline !



2. FIS - OPA Continental Cup 2016-2017- Goms-SUI

16-18.12.2016 Goms (SUI)

Deuxième weekend de **Coupe Continentale** Opa pour Pierre à Ulrichen en Suisse. :

Vendredi 16 décembre :

Sprint CI : 24° Qualif - 12 Finale

Samedi 17 décembre :

10 km individuel CI : 15° place

Dimanche 18 décembre :

15 km individuel libre : 12°

Trois top 15 en trois courses en Coupe continentale, le contrat est rempli, il a manqué une étincelle dimanche où Pierre termine 12° en faisant un demi tour avec une seule canne suite à une casse...